

Ressort: Entertainment

Waghalsige Stunts und eine fantastische Performance

80 Jahre Eiskunstlauf

Köln, 23.03.2024, 15:09 Uhr

GDN - „No Limits“-die neuste Show von Holiday on Ice, eine atemberaubende Symphonie und eine Superlative die keine Grenzen kennt. 80 Jahre Showelemente vom feinsten wurden auch jetzt bei der Premiere in der Lanxess Arena in Köln zu besten gegeben.

Mit ihrer neuen Produktion

„No Limits“ knüpfen die Macher nahtlos an die Erfolge der vergangenen Jahre. Zugegeben, es war wohl die beste Show die „Holiday on ICE“ hier geboten hat.

Es sollte ein unvergessener Abend für die Besucher werden, die sich an einem revolutionärem Programm erfreuen konnten.

Fantastisch immer wieder wechselnde Bilder auf einer übergroßen Leinwand erzählten eine bewegende Geschichte von Grenzen, Macht der Liebe auch über eine Macht der menschlichen Verbindung. Überzeugend dabei die grandiosen Lichteffekte, zahlreichen LED Lampen die sich von der Decke bis zum Teil, je nach Darstellung, bis auf den Boden neigten. In der Tat auch ein e einmalig zusammen gestellte fetzige Musik die für zusätzliche Stimmung sorgte.

Der Eiskunstlauf wurde untermalt durch grandiose Sprünge und Stunts mit oder ohne Partner, mehrfach vom Publikum mit tosendem Applaus bedacht. Immer wieder das spielerische Abenteuer zwischen Fantasie und Realität vor den Augen zog die Gäste von der ersten bis zur letzten Sekunde in ihren Bann.

"Wir wollen das Publikum in unsere magische, bunte und fröhliche Welt entführen. Mit der Show zeigen wir, dass unsere Fantasie auch nach 80 Jahren noch immer grenzenlos ist und wir mutig neue Wege gehen", erklärt CEO und Produzent Peter O'Keefe. NO LIMITS wird der Tradition 80-jähriger Eisshow-Geschichte gerecht und durch den Einsatz hochmoderner Technologien und Elemente gleichzeitig zu einer visionären Inszenierung, die keine Grenzen kennt.

Überraschungseffekte wurden zu einem großen Gesamterlebnis auch durch das Herzstück der Aufführung des 40-köpfigen Ensemble von den besten hochklassigen Eiskunstläuferinnen und Eiskunstläufern aus der ganzen Welt. Allesamt liesen sie die Grenzen zwischen Eis und Luft verschmelzen.

Ob anspruchsvolle Sprünge, beeindruckende Ensemble-Choreografien oder emotionale Neuinterpretationen klassischer HOLIDAY ON ICE Elemente – NO LIMITS vereinte all das und überwindet auch hier Grenzen. Gleichzeitig setzt die Show auf innovative Technik und ein High-End-Lichtkonzept, und präsentiert das Wunder von HOLIDAY ON ICE wie nie zuvor. Hochmoderne Videoprojektionen und kinetische Beleuchtung sorgen für eine dynamische Bühnengestaltung, setzen die Darsteller: innen perfekt in Szene und sorgen für ein einmaliges, immersives Showerlebnis. Am Schluss der Show gab es stehende Ovationen mit dem Nachdruck „Keine Grenzen beim Jubiläum“.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-124859/waghalsige-stunts-und-eine-fantastische-performance.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: DieterTheisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. DieterTheisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com